

Evento reunió a representantes de proveedoras y compañías mineras.

Con éxito se presentó el II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería EXPOTECNOMIN 2016

Con la asistencia de importantes personalidades del sector minero y proveedoras del sector, se llevó a cabo en las instalaciones del Museo de Minerales “Andrés del Castillo”, la presentación del Comité Consultivo del II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería – EXPOTECNOMIN 2016 que se llevará a cabo del 13 al 16 de julio de este año en la explanada del Polideportivo de la PUCP.

Este comité presidido por el reconocido Ingeniero de Minas, Isaac Ríos Quinteros, está conformado por Isabel Arias de Cía. Minera San Ignacio de Morococha, Guido del

Castillo de Aruntani, Víctor Gobitz de Cía. Minera Milpo, Juan José Herrera de Cía. Minera Colquisiri, Rómulo Mucho de Pevoex Contratistas, Miguel Cardozo de Altura Minerals, Óscar González Rocha presidente ejecutivo de Southern Perú, Othmar Rabitsch entre otras personalidades ligadas al sector.

En un discurso brindado al público asistente, el ingeniero Isaac Ríos indicó que este evento se presenta como una excelente alternativa ante la imperiosa necesidad de afrontar la baja de los precios de los metales, con la consiguiente obligación de reducir los costos de producción, en

base a innovación de las operaciones, aplicación de las tecnologías modernas y mejora continua en toda la cadena productiva de minerales, que garanticen la continuidad de las operaciones existentes y puesta en marcha de nuevas, que con precios bajos dejan de tener interés económico.

Asimismo brindó una exposición denominada “Precios bajos de los metales, oportunidad para mejoras” donde habló que los precios de los metales tienen un carácter cíclico, períodos de precios altos seguidos de otros de precios bajos, en forma reiterada, dando a la minería y al país, la sensación de bonanza con

